

Let's get started

User Guide
Guide d'utilisation
उपयोगकर्ता गाइड

OnePlus Buds Pro



Earbuds



Press Area

Note: When OnePlus Buds Pro is being worn, you can press it to trigger related operations.

Remarque: Lorsque vous portez OnePlus Buds Pro, vous pouvez appuyer dessus pour déclencher les opérations associées.

टिप्पणी: जब OnePlus Buds Pro पहना जा रहा हो, तो आप इसे टाककर संबंधित संरक्षणों को शुरू कर सकते हैं।

Charging Box



Setup Button

Indicator Lamp

Charging Port



Buds details
For OnePlus 6 (or later version), you can set buds details and upgrade the software version of the buds under Settings > Bluetooth.
On a non-OnePlus mobile phone, download and install HeyMelody to obtain features of the buds and upgrade the software version for enhanced using experience.

Détails des écouteurs
Pour OnePlus 6 (ou versions supérieures), vous pouvez définir les détails des écouteurs et mettre à niveau la version logicielle des écouteurs sous Paramètres > Bluetooth.
Sur un téléphone mobile autre que OnePlus, téléchargez et installez HeyMelody pour obtenir les fonctionnalités des écouteurs et mettre à niveau la version logicielle pour une expérience d'écoute améliorée.

बुड्स विवरण
OnePlus 6 (या बाद की संस्करणों) के लिए आप बुड्स के विवरण सेट कर सकते हैं और सॉफ्टवेयर > ब्लूटूथ के तहत बुड्स की सॉफ्टवेयर संस्करण को अपडेट कर सकते हैं।
एक गैर-OnePlus मोबाइल फोन पर, बुड्स की कार्यक्षमता प्राप्त करने के लिए HeyMelody को डाउनलोड और इंस्टॉल करें और बुड्स की सॉफ्टवेयर संस्करण के लिए सॉफ्टवेयर वर्गों को अपडेट करें।



Pairing and connecting
To connect the buds to a OnePlus 6 (or later version), enable Bluetooth on the OnePlus mobile phone, open the charging case of the buds, place the charging case close to the phone, and follow the prompts.

To connect to a non-OnePlus phone or the other Bluetooth device, place OnePlus Buds Pro into the charging case with the cover opened. Press and hold the setup button of the charging case for 2s to enter Bluetooth settings. Then, select OnePlus Buds Pro.

To restore factory settings, place the buds into the charging case with the cover opened. Press and hold the setup button of the charging case for 10s until the indicator blinks red.

Couplage et connexion
Pour connecter les écouteurs au téléphone OnePlus 6 (ou versions supérieures), activez le Bluetooth sur le téléphone portable OnePlus, ouvrez l'étui de charge des écouteurs, placez l'étui de charge près du téléphone et suivez les instructions.


Pour vous connecter à un téléphone autre que OnePlus ou à un autre appareil Bluetooth, placez les

OnePlus Buds Pro dans l'étui de charge avec le couvercle ouvert. Appuyez sur le bouton de configuration de l'étui de charge et maintenez-le enfoncé pendant 2 secondes pour accéder aux paramètres Bluetooth. Ensuite, sélectionnez OnePlus Buds Pro.

Pour restaurer les paramètres d'usine, placez les écouteurs dans l'étui de charge avec le couvercle ouvert. Appuyez sur le bouton de configuration de l'étui de charge et maintenez-le enfoncé pendant 10 secondes jusqu'à ce que le voyant clignote en rouge.

पैरिंग और कनेक्ट करना
बुड्स को OnePlus 6 (या बाद की संस्करणों) से कनेक्ट करने के लिए, OnePlus मोबाइल फोन पर ब्लूटूथ को सक्रिय करें, बुड्स की चार्जिंग केस को खोलें, चार्जिंग केस को फोन के करीब रखें, और दी गई प्रारंभिक कार्रवाई करें।


गैर-OnePlus फोन या अन्य ब्लूटूथ डिवाइस से कनेक्ट करने के लिए, OnePlus Buds Pro को खुले चार्जिंग केस में डालें, चार्जिंग केस में 2 सेकंड तक दबाव रखें और बुड्स की कारखाना सेटिंग्स को वापस करने के लिए 10 सेकंड तक दबाव रखें, जब तक कि लैंप लाल चमके।



Replacing ear tips
Use ear tips in appropriate size to enjoy optimal comfort and noise cancellation experience. Check the buds accessories for ear tips in different sizes.

Remplacement des bouchons d'oreille
Utilisez des bouchons d'oreille de taille appropriée pour profiter d'un confort optimal et d'une expérience de suppression du bruit. Vérifiez les accessoires des écouteurs pour les bouchons d'oreille de différentes tailles.

कान के नुसों को बदलना
सुंदर और बेहतर श्रवण के लिए उचित आकार के नुसों का उपयोग करें। विभिन्न आकारों में उपलब्ध कान के नुसों की प्रत्येक जोड़ी की जांच करें।



Play control


- ▶ Play/Pause (Answer/End)
- ▶▶ Next (Reject)
- ◀◀ Previous

Commande de lecture

- ▶▶ Lire/Suspendre (Répondre/Terminer)
- ▶ Suivant (Refuser)
- ◀◀ Précédent

प्ले कंट्रोल


- ▶▶ ब्रेक / टोक (जवाब / अंत)
- ▶ अगला (अस्वीकार)
- ◀◀ पिछला



Noise control
Press and hold the press area for 1s to switch the noise control mode between "Intelligent noise cancellation" and "Transparency" by default. To switch between two different modes, enter Settings > Buds details.

Contrôle du bruit
Appuyez sur la zone tactile et maintenez-le enfoncé pendant 1 s pour basculer le mode de contrôle du bruit entre « Suppression intelligente du bruit » et « Transparence » par défaut. Pour basculer entre deux modes différents, accédez aux Paramètres > Détails des écouteurs.


शोर नियंत्रण
एक सेकंड (1s) से अधिक समय तक "सुपर-इंटेलिजेंट शोर कैंसलेशन" और "ट्रान्स्पैरेंसी" के बीच शोर नियंत्रण मोड को स्विच करने के लिए 1s के लिए प्रेशर क्षेत्र को दबाएं। दो अलग-अलग मोडों के बीच स्विच करने के लिए, सेटिंग्स > बुड्स विवरण पर जाएं।



Zen Mode Air
With white noise, "Zen Mode Air" creates comfortable and independent space to let you stay focused at work efficiently. Press and hold the press area for 3s to enter "Zen Mode Air". Press the press area once to exit "Zen Mode Air". You can select the scenario in "Zen Mode Air" for greater concentration.

Zen Mode Air
Avec le bruit blanc, "Zen Mode Air" crée un espace confortable et indépendant pour vous permettre de rester concentré au travail efficacement. Appuyez sur la zone de tactile et maintenez-le enfoncé pendant 3 secondes pour entrer « Zen Mode Air ». Appuyez sur OnePlus Buds Pro pour quitter Zen Mode Air.

Zen Mode Air
श्वेत शोर के साथ, "Zen Mode Air" आपको काम पर ध्यान केंद्रित करने के लिए आनंददायक और स्वतंत्र स्थान बनाता है। "Zen Mode Air" में प्रवेश करने के लिए प्रेशर क्षेत्र को 3 सेकंड तक दबाएं। "Zen Mode Air" से बाहर निकलने के लिए OnePlus Buds Pro पर दबाव दें। "Zen Mode Air" में अधिक ध्यान के लिए "Zen Mode Air" में प्रवेश करने का दबाव कर सकते हैं।



Charging the buds
Place OnePlus Buds Pro into the charging case, and they will be charged automatically. Use a Type-C cable to charge the charging case. OnePlus Buds Pro supports Qi wireless charging.

Recharge des écouteurs
Placez les OnePlus Buds Pro dans l'étui de charge et ils se chargeront automatiquement. Utilisez un câble de type C pour charger l'étui de charge. Les OnePlus Buds Pro prennent en charge la charge sans fil Qi.

बुड्स को चार्ज करना
OnePlus Buds Pro को चार्जिंग केस में डालें, और वे स्वतः चार्ज हो जाएंगे। चार्जिंग केस को चार्ज करने के लिए टाइप-C केबल का उपयोग करें। OnePlus Buds Pro वायरलेस चार्जिंग को समर्थन देता है।

Never Settle

Version: 1.0